

- Inicio
- Actividades
- Conferencia Neila

Conferencia Neila

Oficina Web UGR

El pasado 13 de mayo, organizada por el Grupo de Investigación “Arqueología e Historia de la Hispania meridional en época romana y visigoda” con la colaboración de la Facultad de Filosofía y Letras, el Prof. Juan Francisco Rodríguez Neila, Catedrático emérito de la Universidad de Córdoba, impartió la conferencia que llevó por título **Vivir y malvivir en las ciudades romanas: los problemas medioambientales**. El acto tuvo la brillantez que cabía esperar del prestigio del conferenciante y constituyó un éxito de asistencia, con la presencia de unas 120 personas, mayoritariamente alumnos de diversas asignaturas del Departamento.



[|| Accesibilidad](#) | [Política de privacidad](#)

CEI BIOTIC | © 2024 | Universidad de Granada

Oficina Web UGR